

Starker Schneefall

17. Februar 2009

Starke Schneefälle ereigneten sich am **17. Februar 2009**. Die bestehende Schneedecke von **9 cm** wurde bis um 6 Uhr morgens auf **18 cm verdoppelt**. Der Schneefall hält aber den ganzen Tag über an, sodass sich die Straßensituation sehr prekär entwickelte. Am Mittag konnte die Wetterstation Hard am Bodensee



28,0 cm Schnee messen. Diese Schneemassen führten zu vielen **Verkehrsproblemen**: Am Morgen war die Autobahn blockiert, da ein LKW quer



stand; der Pfändertunnel war **gesperrt**; Autofahrten nach Bregenz verlängerten sich um eine Stunde, teilweise sogar um mehr als zwei Stunden.

Am Nachmittag stiegen die Temperaturen aber an, sodass der Schneefall sehr nass war – Regen war glücklicherweise nur wenig dabei.



Ab 16:30 gab es aber wieder ergiebigen Schneefall.

Über weiteren Verlauf des Extremwetterereignisses wird in Kürze berichtet.